

CIRI ORANG YANG DIPENUHI DAN DIPIMPIN ROH KUDUS

Segala sesuatu di muka bumi ini tidak ada yang sama persis, pasti ada perbedaannya



meskipun kecil. Orang yang lahir kembar pun tidak mirip sama, pasti ada perbedaannya. Nah inilah yang disebut ciri. Ciri adalah sifat-sifat dan tanda-tanda khas yang membedakannya dari yang lain. Orang percaya pun akan memiliki ciri yang khas jika hidupnya dipenuhi Roh Kudus dan dipimpin Roh Kudus.

Apa saja ciri-ciri orang percaya yang dipenuhi dan dipimpin Roh Kudus?

1. Memberitakan Injil dengan berani

Dan ketika mereka sedang berdoa, goyanglah tempat mereka berkumpul itu dan mereka semua penuh dengan Roh Kudus, lalu mereka memberitakan firman Allah dengan berani. – Kis.4:31

Orang percaya yang dipenuhi dan dipimpin Roh Kudus akan berani memberitakan Injil dimanapun ia berada. Karena Roh Kudus memberikan kuasa yang memungkinkan untuk hal itu. Cirinya adalah ia akan memiliki roh yang menyala-nyala untuk memberitakan

firman Tuhan dimanapun ia berada agar banyak orang dicelikkan matanya dan disadarkan akan hidup ini. Apakah ciri ini ada dalam hidup kita? Jika belum mari datang kepada Tuhan, menyerahkan diri total kepada-Nya, dan meminta untuk dipenuhi dan dituntun Roh Kudus senantiasa.

2. Menuntun orang kepada keselamatan

karena Barnabas adalah orang baik, penuh dengan Roh Kudus dan iman. Sejumlah orang dibawa kepada Tuhan. – Kis.11:24

Barnabas dikatakan orang baik yang banyak menuntun orang kepada keselamatan kekal. Ia melakukannya karena hidupnya sudah dipenuhi dengan Roh Kudus dan dipimpin Roh Kudus. Ciri kedua dari orang yang hidupnya dipenuhi dan dipimpin Roh Kudus adalah banyak membawa jiwa-jiwa kepada Tuhan agar menerima keselamatan kekal yang Tuhan tawarkan. Ketika hidup kita dipenuhi dan dipimpin Roh Kudus maka Roh Kudus akan memunculkan belas kasihan kepada jiwa-jiwa yang belum terselamatkan dan kita akan dimampukan untuk menuntun mereka kepada keselamatan agar Amanat Agung segera dituntaskan.

ACTION:

- Berbahasa Roh setiap waktu agar kepenuhan Roh Kudus terjaga dengan baik dan menjadi berani memberitakan kabar keselamatan.
- Membuat list dengan bantuan Roh Kudus tentang siapa saja yang perlu diselamatkan dalam keluarga dan rekan-rekan, serta mulai bergerak untuk menuntun mereka kepada keselamatan kekal.
- Menjadi saksi kebaikan Tuhan Yesus kepada rekan-rekan di Marketplace.